Rathaus-Korrespo

gegründet 1861

Dienstag, 18. September 1973

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Lokal:

Rathaus-Jubiläums-Ausstellung: Wandzeitung

von hundert Jahren

Wirtschaft: Weitere 45 Millionen für Gewerbeförderung

Kulturdienst:

Wiener Orden für Marika Rökk

Floridsdorfer Bezirksmuseum: Hinterglasmalereien

und Ölbilder

Leopold Alexander Zellner zum Gedenken

Chef vom Dienst 42 800, Durchwahl 2971

18. september 1973 'rathaus-korrespondenz'' blatt 1748 lokal: ------rathaus-jubilaeums-ausstellung: wandzeitung von hundert jahren wien, 18.9. (rk) die entwicklung in den hundert jahren. die seit der grundsteinlegung fuer das wiener rathaus vergangen sind. wird in der jubilaeumsausstellung im arkadenhof des rathauses dargestellt. eine art ueberdimensionierte wandzeitung enthaelt zeitungsblaetter mit den meldungen ueber die wichtigsten ereignisse der wiener, der oesterreichischen und der internationalen geschichte. das beginnt mit der eroeffnung der weltausstellung 1873 und endet mit dem vertrag oesterreichs mit der ewg 1972. vitrinen, die vor dieser wandzeitung stehen. zeigen erinnerungsstuecke und gegenstaende des taeglichen gebrauchs des jeweiligen zeitabschnittes. im arkadenhof sind alte fahrzeuge ausgestellt - feuerwehrautos und rettungswagen, taxis und eiswagen und viele andere. durch diesen historischen teil gelangt man in die volkshalle, wo die staedtischen probleme der gegenwart aufgezeigt und zur diskussion gestellt werden. die rathaus-jubilaeumsausstellung wird ab 30. september geoeffnet sein. 0925

18. september 1973 'rathaus-korrespondenz' blatt 1749 wirtschaft: -----weitere 45 millionen fuer gewerbefoerderung wien, 18.9. (rk) der finanzausschuss des gemeinderates bewilligte auf antrag von stadtrat otto schweda weitere 45 millionen fuer die foerderung des wiener gewerbes mit billigen krediten. um 15 millionen auf 190 millionen schilling wird der rahmen fuer die existenzgruendungskredite aufgestockt. mit 10 millionen ist diese aktion im jahre 1965 gestartet worden. in wien wohnende oesterreichische staatsbuerger, die einen neuen gewerbeschein besitzen und noch nicht 35 jahre alt sind, bekommen kredite von 5.000 bis 100.000 schilling mit einer laufzeit von maximal zehn jahren und vier prozent jahreszinsen. um 30 millionen auf 480 millionen schilling wird der rahmen der investitionskredite aufgestockt. diese aktion ist 1959 mit einem rahmen von 10 millionen vom gemeinderat beschlossen worden. an gewerbliche und landwirtschaftliche betriebe werden dabei fuer investitionen kredite von 10.000 bis 200.000 schilling fuer maximal zehn jahre mit vier prozent jahreszinsen vergeben. 0928